

Date: 30 January 2026

Ref: RAKP-LD-E-0101-300126-11

التاريخ : 30 يناير 2026

الإشارة : RAKP-LD-E-0101-300126-11

MS. Disclosures & Compliance Dep
Abu Dhabi Securities Exchange

السادة / قسم الإفصاح والإمتثال المحترمين
سوق أبوظبي للأوراق المالية

Subject: RAK Properties
Board of Directors Meeting NO (1/2026)

الموضوع : اجتماع مجلس إدارة شركة
رأس الخيمة العقارية رقم (2026/1)

Dear sir,

تحية طيبة وبعد ،،،

With reference to the above mentioned subject, kindly be informed that RAK Properties Board of Directors meeting will convene on Thursday 05/02/2026 at 1:00 PM, at Anantara Resort – Mina Al Arab - Ras Al Khaimah, to discuss the consolidated financial statements for the year 2025, approve the date and place of the AGM meeting and its agenda, discuss the proposed dividend distribution for the fiscal year 2025, and address certain administrative and operational matters related to the company.

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، يرجى العلم بأن مجلس إدارة شركة رأس الخيمة العقارية سوف يجتمع يوم الخميس الموافق 2026/02/05 في تمام الساعة الواحدة ظهراً بمنتجع أنانتارا - ميناء العرب برأس الخيمة، وذلك لمناقشة البيانات المالية الموحده لسنة 2025، وإقرار جدول أعمال الجمعية العمومية وتحديد موعد ومكان الإجتماع، ومناقشة مقترح توزيع أرباح عن السنة المالية 2025، بالإضافة إلى مناقشة بعض الأمور الإدارية والتشغيلية الخاصة بالشركة.

Best Regard,

وتفضلوا بقبول وافر الإحترام ،،،



80

ماجد عبدالله
أمين سر مجلس الإدارة
Maged Abdullah
Board Secretary

نسخة إلى السادة / هيئة الأوراق المالية والسلع المحترمين